## **News Release**

Secretary of State for External Affairs



## Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

 $N^{0}$  027

Le 8 février 1990

## DES CANADIENS SONT DÉTACHÉS AUPRÈS DE L'ONU ET DE L'OEA POUR OBSERVER LES ÉLECTIONS AU NICARAGUA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'en réponse à la demande des Nations et de l'OEA, huit Canadiens se rendront au Nicaragua pour observer les élections générales qui doivent avoir lieu dans ce pays le 25 février prochain.

Cinq observateurs canadiens arriveront le 18 février au plus tard à Managua, où ils prendront leurs fonctions auprès de la Mission d'observation des Nations Unies pour la vérification des élections au Nicaragua (ONUVEN). Les trois observateurs dépêchés à la demande de l'OEA arriveront à Managua le 21 février au plus tard. Après avoir reçu une formation et une orientation spéciales, les observateurs canadiens prendront, le jour des élections, position dans différents bureaux de vote - il y en a près de 4 000 dans tout le Nicaragua. Les groupes d'observateurs de l'ONUVEN et de l'OEA suivent depuis août 1989 le processus électoral au Nicaragua.

Monsieur Clark a exprimé sa reconnaissance aux observateurs pour avoir accepté l'importante responsabilité de veiller à ce que les élections soient libres et équitables. "En acceptant cette responsabilité, a-t-il fait remarquer, les observateurs contribuent à la réalisation d'un important objectif du Canada en matière de politique étrangère, à savoir le renforcement des institutions démocratiques en Amérique centrale."

Conformément aux critères établis par les Nations Unies et par l'OEA, les observateurs ont été choisis en fonction de leur impartialité et de leur connaissance de l'espagnol et de l'Amérique latine. Certains d'entre eux ont déjà participé à de telles missions en Amérique centrale et dans d'autres pays.

On trouvera ci-joint la liste des observateurs électoraux canadiens.